
 

 

 

 

 

 秋風にすすきの穂が揺れ、立山からは紅葉のたよりが聞かれる季節

を迎えました。 

19日（日）には、台風一過のさわやかな秋晴れの下、無事に運動会

を開催することができました。昨年に引き続き、新型コロナウイルス

感染拡大防止のため制約が多い中での開催となりましたが、赤組も白

組も、６年生を中心に子供たちが団結し、競技に応援に精一杯に取り

組みました。1人 1人が運動会を振り返ることを通して成長を自覚

し、自信をもって今後の学習や様々な活動にチャレンジしていってほ

しいと思います。 

ご家族の皆様には、２度の延期や観覧の人数制限、事前の健康チェ

ック等でご心配やお手数をおかけしました。また、当日も、育成会常

任役員や保健体育委員の皆さんを中心に、早朝からの準備や保護者受付、競技前後の手指消毒補助、ビ

デオ撮影、運動会後の片付け等、たくさんのご協力をいただきましたことに深く感謝申し上げます。本

当に、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学びいっぱい 

思いやりいっぱい 

  元気いっぱい 

学校だより  № ６ 

魚津市立経田小学校 

令和３年９月 28日 

https://illustimage.com/?dl=5873


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 解団式では、応援リーダーが一人ずつ挨拶をしました。６年生のリーダーからは、「みんな、ついて

きてくれてありがとう」「来年も頑張って」、５年生からは、「来年も、頑張りましょう」という言葉が

多く聞かれました。このようにして、先輩から後輩へと、伝統が引き継がれていくのですね。最後に、

全員で大きな声で「ありがとうございました」の挨拶をして、解団式が終わりました。退場する下級生

をさわやかな笑顔で見送る６年生の姿が、とても印象的でした。 

通学路の合同安全点検 

子供たちの登下校の安全のため、８月24日（火）に魚津市教育委員会が通学路の合同安全点検を行い

ました。学校からは、校長、教頭、生徒指導主事が参加しました。育成会からは、能登会長が、経田地

区からは、窪田防犯組合長、稲場防災活動本部長、野村交通センター経田支部長が参加されました。 

これまでに、通学路の危険箇所について魚津市教育委員会に報告した中から、市教育委員会が選定し

た６箇所について、市、警察等の関係者の皆さんと点検し、防犯カメラや柵の設置等、適切な安全対策

や実施の可否などについて協議しました。翌日には、通学路に張り出していた草を刈り取るなど、でき

ることについては、迅速に対応してくださいました。 

保護者の皆様には、日頃より登下校中の子供たちの安全にご配慮をいただき、ありがとうございま

す。１学期には、道路の陥没個所についてお知らせをいただきました。市教育委員会を通じて建設課の

方がすぐに修繕してくださいました。今後も、お気付きの点等がありましたらぜひお知らせください。 

 

 

 

 

 

 

 


